

コウノトリ



毎週月曜日更新

カタカタ通信

第110号

「今日は2周年記念日」

2024年1月29日

コウノトリ野生復帰センター天空の里は、2年前の今日オープンし、2周年を迎えることができました。昨年同様（第59号）、今回も天空の里の1年間を振り返っていきましょう。

●コウノトリ花（♀） 初産卵●

4月中旬、花が初めて産卵をしました。結果は無精卵でしたが、初めて産卵をしたということが嬉しい4月でした。



●夏休みイベント●

コウノトリに限らず、地域の生き物にも注目した夏休みイベント。「バグホテルをつくろう」や「夜の生きものさがし！」は、この年に初めて実施したイベントです。



●来館者5万人達成●

8月には来館者が5万人を達成！5万人目のお客様と共に手作りのくす玉でお祝いしました。



●施設見学●

秋頃は、小学校など団体の施設見学で賑わいました。子ども達の斬新な質問にはいつも驚かされます。



●このとりマルシェ●

見るもよし、食べるもよし、とにかくコウノトリづくしなイベント「このとりマルシェ」は2023年3月、5月、10月と2024年の1月に開催されました。1月のマルシェの様子は後日じっくりお話します。



天空の里 鴻巣市コウノトリ野生復帰センター
飼育担当：佐藤